
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP auf. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Wiewel, gibt einen Bericht über die Niederschrift. 

 

Zu TOP 4 "Kinderspielplätze in der Stadt Bersenbrück" ruft Ratsherr Gelinsky in Erinnerung, dass vor 

einiger Zeit beschlossen wurde, dass die Zahl der Kinderspielplätze reduziert werden sollte. Einige 

Kinderspielplätze werden nicht mehr so gut besucht, da in einigen Stadtteilen keine Kinder mehr 

vorhanden sind. Es war angedacht, die gut frequentierten Kinderspielplätze kindgerecht zu gestalten, 

um sie attraktiver zu machen. 

 

Ratsfrau Markus führt aus, dass die Kinderspielplätze in der Oderstraße und im Ginsterweg 

zurückgebaut wurden. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Wiewel, berichtet, dass die Kinderspielplätze in regelmäßigen 

Abständen überprüft werden. Die Auflagen sind sehr hoch. Er teilt mit, dass es einen 

naturgestalteten Kinderspielplatz in Hastrup, der an einem Bach liegt, gibt. Vom TÜV wurde nun 

vorgeschrieben, dass der Kinderspielplatz zum Bach hin eingezäunt werden sollte. Es erhebt sich die 

Frage, ob der Spielplatz an dieser Stelle noch Sinn mache. Ferner teilt er mit, dass der Ausschuss für 

Familie, Jugend, Senioren und Soziales die Situation der Kinderspielplätze weiter im Auge behalten 

werde. 

 

Anschließend wird die Niederschrift zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 


